



STURMKIND
HYBRID GAMING

Carrera und Sturmkind gemeinsam auf Erfolgskurs

Carrera gibt Minderheitsbeteiligung an Sturmkind bekannt

Salzburg, 01. Juni 2023 – Die Carrera Toys GmbH gibt heute bekannt, eine Minderheitsbeteiligung an der Sturmkind GmbH in Speyer erworben zu haben. Ziel dieser Kooperation ist die Entwicklung gemeinsamer innovativer Produkte auf Basis der von Sturmkind entwickelten DRIFT Hybrid Gaming Technologie. Diese sollen unter der Marke Carrera weltweit vertrieben werden.

„Sturmkind hat in ihrer jungen Geschichte Spielerlebnisse entwickelt, die es in dieser Art technisch und emotional noch nie gab. Zusammen mit unserer Leidenschaft für Motorsport wollen wir diese gemeinsam weiter entwickeln und Spielern weltweit näherbringen“, so Stefan Krings, CEO Carrera Revell Group.

„Wir freuen uns sehr, mit der Carrera Toys GmbH einen starken Partner gewonnen zu haben, der Rennspaß ebenso in seiner DNA verankert hat, wie wir. Für die Verwirklichung unserer Vision Simulation und reale Produkte zu verschmelzen, kann ich mir keinen besseren Partner vorstellen. Carrera und Sturmkind - ein starkes Team, das ab sofort gemeinsam an den Start geht!“ ergänzt Martin Müller, CEO Sturmkind GmbH

Die Marke Carrera kann auf mittlerweile 60 Jahre Rennspaß zurückblicken und ist im deutschsprachigen Raum Marktführer im Bereich Slotracing. Carrera steht nach wie vor für generationsübergreifenden Fahrspaß und sorgt für Begeisterung bei Jung und Alt.

Das deutsche Start-up Sturmkind wurde mit der Vision gegründet, realistische Autorennen im heimischen Wohnzimmer abzubilden. Die innovativen DRIFT-Racer und die Hybrid Gaming Technologie bringen Fahrspaß auf ein neues Level.

Mehr über die Beteiligung von Carrera und die Zukunftsvision der beiden Unternehmen inklusive einer offenen Fragerunde gibt es live am 1. Juni 2023 ab 19:00 Uhr auf Twitch. Teilnahmelink: <https://www.twitch.tv/driftsturmkind>

Über Carrera Toys GmbH

Die Carrera Toys GmbH ist ein weltweit führender Spielwarenhersteller mit Marken wie Carrera, Carrera RC und Pustefix. Das Unternehmen entwickelt, produziert und vertreibt weltweit eigene Produkte sowie Lizenz-Highlights u.a. von Disney oder Nintendo. Weitere Informationen über Carrera und Carrera RC finden Sie unter carrera-toys.com.

Über Sturmkind GmbH

Die 2016 von Martin Müller gegründete STURMKIND GmbH hat mit Hybrid Gaming eine gänzlich neue Spieleattung definiert. Mit seinem ersten Produkt DRIFT hat das Startup aus Speyer den Deutschen Entwicklerpreis 2018 gewonnen und es bei der TV Show „Das Ding des Jahres“ bis ins Finale geschafft. Hybrid Gaming macht es erstmals möglich, dass sich Fahrzeugmodelle nicht mehr wie Spielzeug, sondern wie echte Rennwagen in der realen Welt bewegen.

Pressekontakt

SWORDFISH PR

Ariane Poschner

089 / 244 132 780

ariane@swordfish-pr.de